

Amt für Bildung und Kultur

Johanna Bächle

09.07.2012

Betr. Sporthallenbedarf Ergebnis der Umfrage

Nach Fertigstellung der Sitzungsvorlage am 29.06.2012 erreichten uns noch folgende Nachmeldungen:

Zusätzlicher Bedarf tagsüber/Schule:

- 1 Halleneinheit einmal pro Woche 14 – 17.15 Uhr – Theodor-Heuss-Gymnasium für Basketball-AG

Zusätzlicher Bedarf tagsüber/Vereine:

- 3 Halleneinheiten, dreimal wöchentlich 120 Min ab 16.30 Uhr – TVM für Basketball
- Große Halle der Mörike-Turnhalle freitags bereits ab 17.30 Uhr (also 30 Min. früher) – TVM für Volleyball/Jugend
- 1 Halleneinheit, einmal wöchentlich 60 Min. – TVM für Präventionssport

Zusätzlicher Bedarf abends/Vereine:

- 1 Halleneinheit, einmal wöchentlich 60 Min. – TVM für Präventionssport
- 2 Halleneinheiten, montags 120 Min. – TVM für 2 weitere Koronarsportgruppen
- 1 zusätzliche Halleneinheit, mittwochs und freitags ab 18 Uhr, zusammen 240 Min. – TVM für Mädchenturnen

Bedarf während der Ferien:

- Käppele-Turnhalle nur Sanitärbereich und Umkleiden – TVM für Leichtathletiktraining im Stadion
- 2 Ferienwochen für Basketball-Lehrgang täglich am Spätnachmittag oder Abend. (TVM)

Zusammenfassung des Bedarfs:

Klar ist – spätestens seit der Darstellung der Sporthallenbedarfs in Mühlacker, die im November 2011 noch Herr Cassutti vorgenommen hat:
Für den Bedarf des Schulsport-Unterrichts fehlen 2 Halleneinheiten!

Klar ist auch: Eine Halleneinheit hat einen Nutzungszeitraum tagsüber von 36 Stunden pro Woche (7.30 bis 17.00 Uhr) und abends 20 Stunden pro Woche.

Was hat nun die Bedarfsumfrage über dies hinaus ergeben?

Die Schulen, die Volkshochschule und die Vereine melden **für tagsüber** insgesamt zusätzlich weitere

23,25 Stunden	Schulen
17,5 Stunden	Vhs und Vereine
40,75 Stunden	zusammen

Diese fehlen nach der Bedarfsumfrage tagsüber für den Bedarf der Schulen, der Vhs und der Vereine **zusätzlich zu den schon fehlenden 2 Halleneinheiten** – also **rund 1 weitere Halleneinheit noch**. (Der Basketballbedarf geht bereits in die Abendstunden hinein, weshalb hier die Abrundung erlaubt sei.)

Die Volkshochschule und die Vereine melden für **abends** insgesamt folgenden Bedarf

50 Stunden insgesamt

In Halleneinheiten ausgedrückt heißt das: Für den Vereinssport und die Vhs fehlen aktuell abends 2 ½ Halleneinheiten in Mühlacker.

Fazit/Amt 40:

1. Schnellstmöglich eine wenigstens zweiteilige Halle bauen

2. Anschließend Kappelle-Turnhalle so sanieren oder ersetzen, dass an diesem Standort eine funktionstüchtige zweifeldrige Halle entsteht.

3. Zuvor erneute Bedarfsabfrage machen, denn eines ist auch klar: Die Zielgruppen, für die hier von Schulen und Vereinen der Bedarf angemeldet wird, sind zum Teil deckungsgleich: Sprich: Wenn die Schule von Kooperation Schule – Verein spricht, sind das zum Teil die gleichen Angebote, an die hier auch von Vereinsseite her gedacht wird. Die Kinder können im gleichen Zeitfenster aber nur entweder das eine oder das andere Angebot besuchen.

Gleichzeitig wird aber auch der Bedarf an Angeboten im Bereich Gesundheitssport von Vhs und Vereinen weiter steigen. Hier ist mit Verschiebungen der Bedarfsmeldungen zu rechnen.

Deshalb denn erneute Bedarfsabfrage.